

平成30年度西日本弁理士クラブ若手会主催 新人歓迎パーティー 開催報告

平成30年5月18日（金）に大阪市にあるプライベートハウス「アーフェリーク迎賓館」にて新人歓迎パーティーを開催いたしました。平成29年度弁理士試験に見事合格され、晴れて実務修習を終了された新人16名の方と、西日本弁理士クラブ既会員33名の計49名の方に参加いただきました。「アーフェリーク迎賓館」は、結婚式場にも使用されている絢爛な雰囲気の良い会場で、来場された多くの方々にご好評いただきました。

新人歓迎パーティーは、岡恵先生による開会宣言に続き、本年度西日本弁理士クラブ幹事長の永田元昭先生から西日本弁理士クラブを紹介して頂き、これから弁理士として活動していく新人の方々への弁理士としての心得をお祝いの言葉として賜りました。続いて、日本弁理士会近畿支部の支部長であります吉田稔先生から新人の方々への祝福のお言葉とともに乾杯のご発声を賜りました。



乾杯後、立食形式の食事とともに合格者と西弁会員との歓談を楽しんでいただきました。本パーティーは、新人と既会員との交流を目的とした場であるため、既会員の名刺確保が参加条件である大抽選会を企画し、新人と既会員との名刺交換を促しました。暫しの歓談の後、受付時に頂戴した名刺を使用した名刺ビンゴ大会を開催いたしました。抽選によって選ばれた既会員の名刺が、歓談中に交換した既会員の名刺の中に5枚含まれていればビンゴ！カタログギフト等の豪華なものからお米券といった実用的なラインナップの賞品が当選します。抽選された5枚の名刺を名刺交換した新人がなかなか現れず、このままお蔵入りかと危惧した矢先、堰を切ったかのごとく当選者が続出する事態に。最後に大盛り上がりで抽選会を終えることができました。当選された皆様、おめでとうございます。

パーティーの最後には、平成30年度若手会リーダーの高橋大輔先生より新人の方々へのアドバイスや、西弁や若手会の魅力についてご紹介をいただきました。



そして、本パーティーで新人12

名の方から西弁への入会のご了承をいただき、多くの気概に満ちた仲間を迎え入れることができました。ご参加、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。